

Registro de litiasis renal infantil

Aviso legal

Dominio: litiasis_inf.iunics.es
Titular: Asociación Española de Nefrología Pediátrica
Dirección: Calle Aguirre, 1, bajo derecha, Madrid
Teléfono:
Dirección electrónica: presidente@aenp.es

Datos de registro: Inscrita en el Registro de Asociaciones del Ministerio del Interior con fecha de 3 de Abril de 2008, Grupo 1, Sección 1, número nacional 590370.

NIF: G 81228363

Esta aplicación web cumple con lo establecido por la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicio de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico y con la Ley orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD) y el Reglamento que la desarrolla (RD1720/2007).

La finalidad de esta aplicación web es la de actuar de registro de pacientes con litiasis renal infantil

Se podrán alterar en cualquier momento y sin aviso previo el diseño, la presentación o la configuración de la aplicación, así como alguno o todos los servicios y crear nuevos.

La utilización de esta aplicación implica la plena aceptación de las disposiciones incluidas en este aviso en la versión publicada en el momento que el usuario accede a la aplicación web. Así mismo, se pone en conocimiento de los usuarios de esta aplicación web que estas Condiciones Generales de uso pueden ser modificadas sin notificación previa.

La utilización de ciertos servicios se somete a condiciones particulares propias que, según cada caso, sustituyen, complementan o modifican estas Condiciones Generales de Uso.

Protección de datos

En cumplimiento de lo establecido en la Ley orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD), mediante este aviso, se informa al usuario del uso que se hará de los datos personales que se le solicitan.

El usuario puede determinar libre y voluntariamente si desea participar en el registro. El usuario es el único responsable de la veracidad y corrección de los datos personales suministrados, quedando la Asociación Española de Nefrología Pediátrica exonerada de cualquier responsabilidad al respecto.

Los Datos Personales recogidos serán objeto de tratamiento automatizado e incorporados por la Asociación Española de Nefrología Pediátrica a los ficheros correspondientes inscritos en la Agencia de Protección de Datos, siendo la Asociación Española de Nefrología Pediátrica el titular y el responsable de estos ficheros. Los datos facilitados sólo se utilizarán para la gestión y finalidad del registro y para finalidades informativas relacionadas con el mismo. No se cederán a terceros salvo en los supuestos contemplados en la condiciones particulares. No se utilizarán

con finalidades promocionales. Con esta finalidad, se proporcionará a los usuarios los recursos técnicos adecuados para, con carácter previo, pueda acceder a este aviso sobre la Política de Protección de Datos o a cualquier otra información relevante y pueda otorgar el consentimiento oportuno.

Registro de litiasis renal infantil

El usuario podrá solicitar en cualquier momento el acceso a sus datos personales, así como a su rectificación y cancelación bien mediante las herramientas disponibles en el registro o bien mediante correo electrónico a inforlri@uib.es adjuntando copia de documento acreditativo de su identidad.

Condiciones Generales de uso

Condiciones de acceso y utilización de la aplicación web

El usuario se compromete a hacer un uso adecuado de la aplicación web por medio de este sitio, con total sujeción a la Ley y a los buenos usos y costumbres de estas Condiciones Generales y, si es el caso, a las condiciones particulares, así como a mantener el debido respeto a otros usuarios.

Queda expresamente prohibido cualquier uso diferente a los expresados en la finalidad de esta aplicación web. En este sentido, el usuario renuncia a utilizar cualquier material e información contenida en este sitio web con finalidades ilícitas y expresamente prohibidas en estas condiciones Generales de Uso o en las condiciones particulares que pueda haber, que resulten contrarias a los intereses de la Asociación Española de Nefrología Pediátrica, de sus miembros o de terceros. El usuario habrá de responder ante las instituciones afectadas en caso de contravenir o incumplir estas obligaciones. Esto incluye cualquier acto, incluida la introducción o difusión de virus informáticos, que dañen, inutilicen, sobrecarguen, deterioren, o impidan la utilización normal de la aplicación web, los sistemas de información o los documentos, archivos y toda clase de contenidos almacenados en cualquier equipo informático de la Asociación Española de Nefrología Pediátrica (hacking), de sus miembros o de cualquier otro usuario de la aplicación.

Con carácter general, la prestación de los servicios exige el registro previo del usuario, mediante un identificador y una contraseña, que el usuario se compromete a conservar y usar con la diligencia debida. Se asignará el identificador seleccionado por el Usuario siempre que no hay sido previamente seleccionado por otro usuario. El uso de la contraseña es personal e intransferible y no está permitida la cesión, ni tan siquiera temporal, a terceros. En este sentido, el Usuario habrá de adoptar las medidas necesarias para la custodia de su contraseña, evitando el uso por parte de terceros. En consecuencia, el Usuario es el único responsable de la utilización de su contraseña, quedando la Asociación Española de Nefrología Pediátrica y los responsables del Registro exonerados de cualquier responsabilidad al respecto. En el supuesto de que el Usuario conozca o sospeche que su contraseña ha podido ser utilizada por terceros, habrá de comunicarlo con la mayor brevedad posible.

El registro de usuarios se efectuará en la forma indicada de manera expresa en la página de alta o en las Condiciones Particulares que, si es el caso, lo regulan. Cualquier información facilitada por el Usuario habrá de ser cierta. Con esta finalidad, el Usuario garantiza la autenticidad de los datos que se comunican empleando los formularios necesarios para la suscripción a esta aplicación.

También será responsabilidad del Usuario mantener actualizada permanentemente toda la información facilitada. En cualquier caso, el Usuario será el único responsable de las manifestaciones falsas o inexactas que realicen y de los perjuicios que cause a la Asociación Española de Nefrología Pediátrica o a terceros la información que facilite.

De conformidad con la política anti-spamming de la Asociación Española de Nefrología Pediátrica, el Usuario se obliga a abstenerse de utilizar y captar datos a partir de listas de distribución a las que puedan tener acceso para la realización de actividades con finalidades promocionales o publicitarias, así como a enviar comunicaciones comerciales de cualquier tipo no solicitadas ni previamente consentidas por la Asociación Española de Nefrología Pediátrica o los interesados y a través de cualquier soporte. El Usuario que incumpla intencionada o

Registro de litiasis renal infantil

deliberadamente cualquiera de las obligaciones anteriormente citadas responderá por todos los daños y perjuicios que haya ocasionado.

Exclusión de garantías y responsabilidad

Excepto en los supuestos expresamente descritos en las Condiciones Generales de Uso y en el resto del marco normativo de la aplicación, la Asociación Española de Nefrología Pediátrica no se responsabiliza por los daños o perjuicios de cualquier índole que se puedan derivar de la falta de exactitud, exhaustividad, actualidad, así como a errores u omisiones, ni asume ningún compromiso u obligación de verificar ni vigilar los contenidos ni la información.

Así mismo, la Asociación Española de Nefrología Pediátrica no garantiza la disponibilidad, continuidad, ni la infalibilidad del funcionamiento de la aplicación y, en consecuencia, excluye, en la máximo permitido por la legislación vigente, cualquier responsabilidad por los daños o perjuicios de cualquier índole que se puedan deber a la falta de disponibilidad o de continuidad con el funcionamiento de la aplicación, así como los errores en el acceso a las diferentes páginas.

La Asociación Española de Nefrología Pediátrica excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios que se pudieran deber a los servicios prestados por terceros a través de este sitio Web, así como a las medidas que estos habiliten para gestionar las solicitudes de los mismos y, concretamente, de manera enunciativa y no limitativa, por los actos de competencia desleal y publicidad ilícita como consecuencia de las prestación de servicios por terceros a través del sitio Web, así como a la falta de veracidad, exactitud, exhaustividad, vicio, defecto, pertinencia o actualidad de los contenidos transmitidos, difundidos, almacenados, recogidos, puestos a disposición o accesibles mediante los servicios prestados por terceros a través de este Sitio Web.

Legislación aplicable

Las Condiciones Generales de uso y el resto de condiciones legales de la aplicación web se rigen en todos y cada uno de sus extremos por la ley española. El Usuario acepta regirse en todo momento por los estamentos judiciales ubicados en España.